
CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE

COMPTE-RENDU DE REUNION MENSUELLE

Ordre du Jour

 Intervention des élèves de l'école d'Assistante Sociale à Purpan

 Approbation du CR de la réunion du 11/10/2017.

 Débriefing AG du 14 octobre 2017 et renouvellement du Bureau du
Conseil de Quartier La Plaine ;

 Les dossiers en cours et mise à jour du tableau de suivi.

 Compte rendu  des réunions :
      • « entrée de ville du 19/10/2017 »
      • « aménagement de la Place Marnac du 06/11/2017 » 

 Préparation du « Troc’ Plantes »
                    ( Voir email du Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement (CPIE31)

 Questions diverses :

 Intervention de M Marguerettaz du Conseil des Séniors sur Voisin-
Age

Date : 15/11/2017

Horaire : de 20h00 à
22h00

Lieu : Salle PAUL-
LABAL

Présents :

Mmes Nadège Delplanque, Marie-Pierre Gleize 
(Conseillère municipale référente),

Mrs. Raymond Andres, Raymond Arnaud, Patrick 
Hawes, Rémy Perrais, Jean-Pierre Pochon, Jacques
Rouan. 

Absents excusés :

Mmes Marie-Ange Demarco, Corine Doumerc, 
Colette Rouan, Eliza Lecloux.

Mrs. Pablo Arce (Conseiller municipal référent  
suppléant), Damien Gouteux.
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         Visite de 5 élèves de l'école d'Assistante Sociale à Toulouse basée à Purpan qui
préparent un mémoire sur la commune de Ramonville et plus particulièrement sur le quartier
de  La  Plaine.  Le Conseil  répond  aux questions  posées puis  décide de fournir  le  dossier
« Entrée  de  Ville »  publié  par  la  Municipalité  si  le  Directeur  de  Cabinet  de  la  Mairie  est
d'accord.
Rendez-vous est pris pour la prochaine réunion afin de répondre aux questions encore en
suspend suite aux documents fournis.  

1.   Approbation du CR du 11/10/2017 :

        Approuvé à l’unanimité 

2. Débriefing AG du 14/10/2017 et renouvellement du bureau : 

Débriefing AG du 14/10/2017
      Peu de monde à l'AG contrairement à l'an passé (année de scrutins). Revoir le ciblage des
affiches et choisir un thème fédérateur (présentation des outils numériques GRC de la Mairie, 
aide à la mise en place des applications sur tablette ou smartphone, FabLab en présence du 
responsable etc...). Le télescopage avec les réunions de la Mairie (Forum des Associations, 
entrée de ville, aménagement Place Marnac...) a pu contribuer à une saturation.
Planifier cette réunion publique annuelle à un autre moment de l'année vers début juin par
exemple juste avant la dernière réunion mensuelle du 1er semestre civil.

Renouvellement du bureau
Le Bureau du Conseil  de Quartier  La Plaine est renouvelé pour une nouvelle année avec
Patrick HAWES et Rémy PERRAIS comme coordinateurs et Nadège DELPLANQUE comme
rédactrice. Colette ROUAN s'occupant des commandes d'intendance et de restauration lors
des manifestations collectives du Conseil.

3. Dossiers en cours et mise à jour du tableau de suivi :

Nouvelle édition du tableau de suivi des fiches navettes suite à la suppression des fiches
closes ainsi que celles qui ne sont plus d'actualité. Les fiches navettes gardant leur numérota-
tion d'origine, les numéros manquants concernent les fiches supprimées.
La prochaine fiche navette créée portera le numéro 61 et concernera un problème de circula-
tion rue des Pastourelles en raison d'une dangerosité au croisement des axes Pastourelles/To-
losane. 

4. Compte-rendu de Réunion :

«     Entrée de ville du 19/10/2017     » : Il est proposé un document support sur le site de
la Mairie qui détaille les pistes de travail sur l'évolution de l'Entrée de ville côté Métro avec
l'édification  de  3  Bâtiments  de  Bureaux  et  la  création  d'un  Hôtel  avec  une  voie  de
dégagement dédiée.
Une étude est en cours pour le désenclavement de la zone artisanale Nord.
Il est également envisagé la construction d'un parking silo pour augmenter la capacité de
stationnement.

«     Aménagement de la place Marnac du 06/11/2017     » : Le souhait  du Conseil  de
Quartier  de rendre  la  place Marnac entièrement  piétonne dans sa partie  extérieure  au
parking Leader Price a été pris en compte par la Municipalité. Décalage de la voirie vers le
square  Marguerite  Duras  pour  sauver  le  cèdre  à  l'angle  de  l'immeuble  de  la  Banque
Populaire. Suppression de l’escalier et réaménagement de la rampe d’accès des véhicules
pour la rendre  piétonne. Résultat du questionnaire mis en ligne sur le GRC avec une
majorité pour du végétal au détriment du minéral.

 5.  Préparation du «     Troc’ Plantes     » du 26/11/2017 : 
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 La communication officielle concernant la manifestation du « Troc' Plantes et
Outils »  d'Automne démarrera  la  semaine  prochaine  soit  du  16  au 22/10/2017,  et  une
proposition d'article pour le VAR de novembre a été validée par la Mairie.

 Le tirage des affiches A3 et A4 est réparti entre les membres du Conseil pour
un affichage sur  les  différents  secteurs de la  commune lors  de la  semaine
précédent le Troc Plantes. 

 Les partenaires de cette saison seront : Le Sicoval,  Biova ex. Fredon, DIRE
ainsi  que  Terres  Toulousaines  (CPIE :  Centre  Permanent  d'Initiatives  pour
l'Environnement) qui met à disposition des panneaux pédagogiques installés
dans  la  2ème  salle  de  la  ferme  de  Cinquante  par  nos  soins.  Les  thèmes
retenus sont :  un jardin au naturel,  Les plantes exotiques, le compostage, Le
Moustique-Tigre.

 Un fléchage  sera  installé par  JP Pochon  au sein  de la  commune pour  les
visiteurs  ne  connaissant  pas  la  « Ferme  de  Cinquante »,  les  membres  du
conseil aménageront les salles à partir de 9h00 pour l'ouverture de 10h00.

 Un pot de l'amitié offert par la Mairie clôturera cette manifestation.
      

6 – Questions diverses :

Fibre optique     (MP Gleize)

Sur l'ensemble de la commune, pour 8113 logements recensés.  A ce jour,  4631
logements  sont  raccordés  et  reste  3400  logements  à  raccorder  pour  diverses  raisons
(réseaux  cassés,  passages  en  aériens  pour  les  logements  raccordés  par  les  câbles
téléphoniques aériens, travaux privatifs non réalisés…), copropriétés non conventionnées.

Concernant l'avenue d'Occitanie, SFR rencontre de grandes difficultés pour déployer le réseau
final depuis les armoires de mutualisation jusqu'aux entrées des immeubles en raison du très 
mauvais état du génie civil existant qui distribue ces immeubles.
Par contre, au 13 rue Emile ZOLA, 13 prises présentant des difficultés d'accès ont été réglées 
par l'opérateur.
Reste à poser une armoire dans le nouveau quartier des Floralies pour desservir celui-ci. 

Conseil des Séniors      (  Intervention de M Marguerettaz) 

Mr. Marguerettaz à informé le bureau sur la mise en place du Voisin-Age concernant
la  visite  auprès  des  personnes  agées  et  seules.  Actuellement  une  vingtaine  de
« voisinants » (voisins aidants) inscrits mais pas de « voisinés ». La discussion s’est portée
principalement  sur  l’absence  de  personnes  isolées  (voisinées)  n’osant  pas  faire  la
démarche  de  voisinage  (Cf.  Var  du  mois  de  novembre  2017)  le  souhait  serait  de  se
rapprocher des paras médicaux qui effectuent du domicile (Infirmières, Kinés, Assistantes
Sociales….) 

 
Fin de la séance à  22h00
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